

Les élèves de 6èmeD ont participé à la rencontre **1, 2, 3 PHILO JEUNES** édition 2024

Cette rencontre s'est déroulée le jeudi 30 mai dernier au collège Gisèle Halimi d'Ivry-sur-Seine.

Les élèves ont travaillé sur le thème :

VIVRE ENSEMBLE, OUI MAIS COMMENT ?

Plus de 250 élèves, du CM2 au lycée, répartis dans dix salles de classe, ont eu l'occasion de se découvrir et d'échanger lors des séances de photolangage. Ils ont confronté leurs idées à partir de textes philosophiques, formulé des problématiques, puis conceptualisé et argumenté lors des discussions à visée démocratique et philosophique (DVDP).

Ensemble, le temps d'une journée, ils ont développé leur esprit critique et goûté au gai savoir de la philosophie.

Bravo à eux !

Mme Larroumets

